



ORDENAN INTENSIFICAR TAREAS DE RESCATE DE MINEROS PC ALISTA NUEVA ESTRATEGIA

La coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, aseguró que ya se alista la nueva estrategia para rescatar a los mineros.



14

Ordenan intensificar tareas de **rescate de mineros** >>> PC alista nueva estrategia





La coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, aseguró que ya se alista la nueva estrategia para rescatar a los mineros.

Román Quezada

El presidente Andrés Manuel López Obrador ordenó intensificar los trabajos de rescate en la zona donde permanecen atrapados 10 trabajadores, luego de que ayer por la mañana se volvieran a inundar los pozos de la mina El Pinabete. En la conferencia mañanera de Palacio Nacional, el mandatario explicó que se va a incrementar el bombeo de agua y se buscará hacer una barrera para detener el agua que se está filtrando. “He dado instrucciones para que se refuerce todo el plan de rescate. Están bombeando alrededor de 290 litros por segundo, vamos a incrementar el bombeo, los ingenieros mineros están haciendo una propuesta para hacer una especie de barrera de una mina a la otra, para detener el agua, pero vamos a intensificar los trabajos”, expresó. López Obrador recordó que, ayer por la mañana “colapsó” la mina y se amplió un boquete con la mina vecina lo que provocó que se volvieran a inundar los pozos llegando a más de 40 metros de tirante cuando el promedio ya era de tres metros.

“Pero no nos vamos a despegar, no vamos a dejar de trabajar para rescatar a los mineros”, puntualizó. En tanto, la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, detalló que el nuevo plan de trabajo consiste en continuar con bombeo permanente en los pozos de la mina, identificar zonas con oquedades, perforar 20 barrenos de seis pulgadas a 60 metros de profundidad en las galerías de la mina contigua a El Pinabete y además inyectar cemento para sellar el boquete que está provocando la inundación. De acuerdo a las cifras presentadas por la funcionaria, antes de la inundación los niveles estaban en 1.30 metros en promedio y actualmente ya están en 38.49 en Pozo 2, Pozo 3 en 41.04 y el Pozo 4 muestra 38.15 metros de tirante. Nuevamente se ingresó un dron submarino para que se tuvieran buenos resultados.

“Se cumplen 279 horas de trabajo ininterrumpido con el objetivo de encontrar a los 10 mineros atrapados en la mina El Pinabete”

Lluvia no afecta en rescate de mineros, con un impermeable seguimos trabajando: PC La coordinadora general de Protección Civil dijo que las lluvias no afectan en nada para continuar con las labores de rescate de mineros atrapados. Laura Velázquez, coordinadora nacional de Protección Civil, aseguró que

“ Pero no nos vamos a despegar, no vamos a dejar de trabajar para rescatar a los mineros.”

las lluvias no han frenado los trabajos en el pozo “El Pinabete” y las máquinas siguen extrayendo el agua de los pozos. Afirmó que a pesar de la fuerte lluvia que comenzó a las 4 de la madrugada “con un impermeable” evitan que se pararen los trabajos. “No afecta nada en realidad, seguimos trabajando en los tres pozos y en los barrenos ya existentes para la extracción del agua, se va a cambiar al rato una bomba, hay que recordar que estamos cambiando ahora a bombas un poco más poderosa no nos afecta realidad en realidad la lluvia ligera”, expresó. Comentó que el día de hoy van a cambiar las bombas extractoras por unas más potentes para poder apresurar los trabajos y negó que el aumento del nivel del agua tenga que ver con las lluvias. “Siguen subiendo Los niveles del agua en los pozos de la mina Pinabete por lo que explicaba la mañana de qué hay un ingreso en la mina de Conchas Norte, fue un segundo evento que ocurrió el día de ayer a las 5:45 de la mañana cuando estamos a punto casi del ingreso”, afirmó. **M**





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILED
MÉXICO

PP.14-15

16/08/2022

LEGISLATIVO